
Resposta ao Requerimento nº 172/2025
Autoria: ISRAEL SCUPENARO
Assunto: Informações sobre planos para realizar ações de manutenção e 

melhorias a fim de proporcionar mais segurança na EMEB do Capivari.

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as informações 

solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, produzido pela 

equipe técnica da SE, SMU e SOP/PMV.

  Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará marcada 

como um “novo tempo” para Valinhos, em que a população valinhense será 

tratada com dignidade e respeito e que os serviços públicos serão reorganizados 

paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha 

elevada consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 25 de março de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal



Proc. Administrativo 8- 2.823/2025

De: Rosana S. - SMU-DTRANSP-DTP

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 10/03/2025 às 10:40:42

Setores envolvidos:

SE, SMU, SG-DRI, SOP-DIU, SMU-DTRANSP, SMU-DTRANSP-DTP, SMU-AS, SOP, SOP-DM

3ª SESSÃO - REQUERIMENTO 172/2025

 

Em atendimento ao Requerimento nº 172/2025, solicitando realizar ações de manutenção e
melhorias a fim de proporcionar mais segurança na EMEB do Capivari, restrito a área de
atuação desta divisão,  segue:

 

 

2 – Para quando está previsto a implantação da linha de ônibus para atender os alunos da região?

Resposta: Informa-se que atualmente a linha 504 Reforma Agrária/Macuco, atende os alunos da
referida escola;

 

_

Rosana Ramos da Silva Santos  

diretora de divisão  Transporte Público



Proc. Administrativo 3- 2.823/2025

De: Rosana S. - SOP-DIU

Para: SOP - Secretaria de Obras Públicas 

Data: 24/02/2025 às 15:33:17

Setores envolvidos:

SG-DRI, SE, SMU, SOP, SOP-DIU, SOP-DM, SMU-DTRANSP, SMU-AS

3ª SESSÃO - REQUERIMENTO 172/2025

 

 

Em atendimento ao Requerimento nº 172/2025, solicitando realizar ações de manutenção e
melhorias a fim de proporcionar mais segurança na EMEB do Capivari, cabe em nossa área de
atuação o que segue:

 

 

5 – Quais ações estão previstas para melhoria do acesso para a escola?(Estrada da Servidão - trajeto de terra).

Resposta: O serviço de asfaltamento da referida via, será devidamente registrado neste
Departamento de Infraestrutura Urbana, podendo ser atendido em futuros programas de
pavimentação asfáltica das vis do Município, de acordo com programação da administração,
obedecendo ordem de prioridade e recursos disponível, e enquanto isso não ocorre, faremos as
devidas manutenções, mediante solicitações.

 

 

D.I.U., em 24 de fevereiro de 2025.

_____________________________

Eng° Caio Cesar Ceccherini.

Diretor D.I.U./S.S.P./P.M.V.

_

Rosana Aparecida da Silva

Desenhista I - DIU



Proc. Administrativo 7- 2.823/2025

De: Alisson S. - SE

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 10/03/2025 às 10:03:36

Setores envolvidos:

SE, SMU, SG-DRI, SOP-DIU, SMU-DTRANSP, SMU-DTRANSP-DTP, SMU-AS, SOP, SOP-DM

3ª SESSÃO - REQUERIMENTO 172/2025

 

Em resposta ao Requerimento nº 172/2025, encaminho as informações solicitadas referentes à EMEB Carolina de
Oliveira Sigrist:

1- A escola conta com merendeira? Se não, para quando está previsto o retorno da merendeira?

Sim, a EMEB Profª Carolina de Oliveira Sigrist dispoe de merendeira tercerizada. A empresa responsável pelo serviço
é a REFEIÇÕES BRAS FOOD S.A.

4 - Há previsão para disponibilizar armário para as crianças guardarem seus pertences?

Após buscar nos registros da Secretaria da Educação, encontramos uma solicitação antiga para aquisição de
armários. Entretanto, atualmente não há orçamento previsto na Lei Orçamentária Anual (LOA) para essa finalidade
específica. Estamos empenhados em buscar alternativas para atender essa demanda assim que possível.

_

Alisson Gabriel Soldera

Assessor de Secretaria



Proc. Administrativo 12- 2.823/2025

De: Alisson S. - SE

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 14/03/2025 às 19:02:44

Setores envolvidos:

SE, SMU, SG-DRI, SOP-DIU, SMU-DTRANSP, SMU-DTRANSP-DTP, SMU-AS, SOP, SOP-DM

3ª SESSÃO - REQUERIMENTO 172/2025

 

Quanto a pergunta 3, temos a informar:

Informo que o projeto para cobertura e reforma da quadra encontra-se atualmente em fase de resposta às diligências
do Governo Federal, visando à liberação dos recursos necessários.

Estamos empenhados em cumprir todas as exigências técnicas para viabilizar a execução dessa importante melhoria
para nossa comunidade escolar.

_

Alisson Gabriel Soldera

Assessor de Secretaria
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